

UGM Wisuda 1.594 Lulusan Pascasarjana

Tuesday, 20 Oktober 2015 WIB, Oleh: Gusti



YOGYAKARTA - Universitas Gadjah Mada mewisuda 1.594 lulusan program Pascasarjana, terdiri dari 1.432 lulusan master, 71 spesialis, dan 91 lulusan doktor. Dengan demikian, jumlah alumni UGM sampai dengan saat ini telah mencapai 277.431 alumni dan sebagian besar masih didominasi oleh lulusan S1, yaitu sekitar 58,99 persen.

Rektor UGM, Prof. Ir. Dwikorita Karnawati, M.Sc., Ph.D., dalam pidato sambutannya menyampaikan ucapan selamat kepada wisudawan yang telah menyelesaikan pendidikan pascasarjana. "Atas nama UGM, saya ucapkan selamat kepada para wisudawan atas capaian yang telah diraih. Selamat kepada keluarga yang setia mendampingi wisudawan sehingga bisa berhasil menyelesaikan studi lanjutnya," kata Dwikorita pada wisuda yang berlangsung di Grha Sabha Pramana, Selasa (20/10).

Rektor berharap kepada lulusan UGM setelah kembali ke daerahnya masing-masing untuk selalu membangun sinergi dengan berbagai pihak dalam menyelesaikan berbagai persoalan yang dihadapi masyarakat. "Selain sinergi, satu hal yang penting adalah tetap menjaga kepedulian terhadap permasalahan di sekitar saudara," ujarnya.

Menurut Rektor, para alumni bisa melakukan tugas dan perannya di masyarakat bahkan bisa bekerja sama dengan almamater melalui kegiatan Kuliah Kerja Nyata-Program Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM). Ia menambahkan, mahasiswa KKN umumnya langsung terjun di masyarakat mengatasi berbagai permasalahan di daerah perbatasan, pulau terpencil dan daerah yang serba kekurangan. "Saat anda menjalankan tugas nanti, sinergi dan kepedulian serta bekerjasama dengan UGM, dengan mahasiswa KKN, mendukung program pemberdayaan masyarakat," ujarnya.

Rektor berharap alumni UGM terus memegang teguh nilai-nilai ke-Ugm-an dengan menjunjung

tinggi moral dan tata susila serta mendarmabaktikan ilmu pengetahuan bagi bangsa dan negara (Humas UGM/Gusti Grehenson)

Berita Terkait

- [UGM Wisuda 1.594 Lulusan Pascasarjana](#)
- [Dua Lulusan FEB Terbaik Pada Wisuda Periode Agustus 2008](#)
- [Sekolah Pascasarjana UGM lepas 989 lulusan](#)
- [UGM LULUSKAN 1.603 PROGRAM SARJANA](#)
- [973 Lulusan Pascasarjana UGM Diwisuda, Tingkat Partisipasi Dibawah 20%](#)